
Réunion de bureau de la section tennis de l’ASM Tennis
Lundi 11 septembre 2023

Les membres du conseil :
Julie Ade Présente Gaëlle Etienne Présente

Florence Bedu Présente Claire Bouinot Ferry Présente

Patrice Chabrel Excusé Charles Verzaux Présent

Alice Clisson Excusée Stéphane Karamardian Présent

Xavier Desnos Excusé Alexis Moussine
Pouchkine

Présent

Marie Durand Excusée

Invités :
Vincent Liégard
Directeur sportif

Présent

Ordre du jour
● Résultats championnats senior et jeunes 2023
● Équipes
● Rentrée école de tennis et CCA
● Tournois
● Équipes fanion H et F
● Animations
● Arbitrage
● Buvette dont recrutement
● Tarifs cotisation membres du bureau
● Fiches d’entretien individuel

Résultats championnats senior et jeunes
Résultats consultables sur le site de l’AS Meudon tennis :
https://www.asmeudontennis.com/les-equipes

Résultats

8/10 ans mixte vert formule 2
(Dépt. Div2)

3èmes du championnat

11/12 ans mixte
(Dépt. Div4)

1ers de la poule
1/2 finalistes

Filles 13/14 ans Championnes HDS Div2
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(Dépt. Div2)

Garçons 13/14 ans
(Dépt. Div2)

Champions HDS Div2

Résultats

Hommes Equipe 1
(National 4)

1er de poule
Montée en N3

Hommes Equipe 2
(Division 1)

Champions HDS Div1
Montée en Excellence

Hommes Equipe 1
(Division 2)

3èmes de la poule
Maintien en Div2

Femmes Equipe 1
(Excellence)

3èmes de la poule
Maintien en Excellence

Femmes Equipe 2
(Division 2)

3èmes de la poule
Maintien en Div2

Equipes
● Championnat 15-18 ans

○ Une équipe garçons inscrite, pas d’équipe filles.

● Championnat senior + IDF
○ L’équipes Dames +45 et Hommes +55 jouent en division promotion.
○ L’équipe Hommes +65 joue en division pré-nationale.
○ Ces 2 divisions sont dans le championnat régional. Seule la division

pré-nationale nécessite des arbitres ou un superviseur et un juge
arbitre.

○ Les équipes doivent être inscrites avant le vendredi 15 septembre.
○ Une communication est à faire auprès des capitaines de l’année

dernière pour :
■ Vérifier que les capitaines reprennent bien le rôle de capitaine
■ Rappeler les règles, les dates, que les joueurs doivent avoir

renouvelé leur cotisation et avoir une licence.
■ S’assurer que la communication aux capitaines adverses des

dates et horaires des rencontres à domicile se fait bien par écrit
avec demande d’accusé de réception et dans les délais imposés
par le règlement.

● Autre équipes senior +
○ Il faut réfléchir au nombre d’équipes à engager en championnat senior +

HDS cette année (les championnats départementaux se jouent un peu
plus tard) :
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■ Equipe Dames +55 continue
■ Equipe Hommes +35 : une seule équipe
■ Equipe Hommes +45 : deux équipes comme l’an passé
■ Equipe Hommes +55 : une seule équipe en régional

Rentrée école de tennis et CCA
● Reprise des cours

○ La rentrée s’est très bien passée.
○ 640 enfants ont été acceptés.
○ Il y a 20 baby tennis versus 18 l’année dernière.
○ 60 enfants sont en cours galaxie versus 46 l’année dernière grâce à la

nouvelle école de tennis.
○ Quelques enfants désinscrits au dernier moment (souvent un problème

de compatibilité avec les autres activités ou le planning scolaire).
○ Une 30aine d’enfants sont sur liste d’attente.
○ A réfléchir : demande-t-on des arrhes au moment des inscriptions? Une

communication individualisée par mail aux parents sur les groupes
constitués en juillet et une demande de paiement serait une
amélioration réelle de communication et d’efficacité.

● Petit-déjeuner de rentrée
○ Plus de 100 personnes étaient présentes, ce qui est plus que l’année

dernière. Ceci a permis d’échanger sur le fonctionnement de l’école de
tennis et de régler quelques problèmes de groupes.

● Recrutement des mini coachs
○ Les mini coachs, nés en 2011 et avant, assistent les enseignants pour

proposer plus de frappes de balles aux élèves de niveaux Galaxie rouge.
○ L’engagement des mini coachs doit être effectif sur toute l’année.
○ Un sweat shirt et un tee-shirt aux couleurs de l’AS Meudon leur seront

offerts.
○ Ils auront également une réduction sur les stages
○ Les créneaux concernés sont :

* Mardi : 17h-18h
* Mercredi matin : 9h-10h et 10-11h
* Mercredi après-midi : 14h-15h et 15h-16h
* Vendredi : 17h-18h
* Samedi : 9h-10h

○ Une réunion d’information s’est tenue samedi 9 septembre à 10h30.
○ 8-9 mini coachs sont actuellement identifiés. Idéalement il en faudrait

20.
● De la cour au court

○ Large généralisation de l’initiative cette année.
○ L’animation est prévue pour 8 classes à Pierre Brossolette dont 5

classes de primaire.
○ L’organisation s’est faite en coordination avec différents services de la

mairie et commencera dès ce mois de septembre.
● Cours Adultes
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○ 175 personnes ont été acceptées.
○ Une nouvelle formule est proposée cette année : formule duo à 16h

pour 2 personnes (2 ou 3 créneaux).
● Compétition

○ Les groupes ont été affichés.
○ Beaucoup d'enfants ont joué le jeu des 20 matchs à jouer en

compétition sur l’année précédente.
○ 68 enfants sont en compétition cette année versus 72 l’année dernière.
○ Pour les enfants nés en 2012 et après, il n’y a pas les critères de

nombre de matchs à réaliser dans l’année.
● Horaires aménagés

○ Nina D et Alexandru sont en horaires aménagés au collège Claude
Bernard (Paris 16eme)

● Marcel Bec
○ Un créneau de 19h à 22h sur un terrain de tennis couvert nous est

proposé de manière proactive (sans demande de notre part).
○ Le terrain est dédié au tennis, mais la surface reste celle d’un gymnase

multi-sport
○ Coût : 2000€/an
○ Trop de contraintes pour accepter le proposition :

■ Impossibilité de louer pour la pratique libre
■ Obligation d’avoir un capitaine nommé et présent si

entraînements d’équipe
■ Nécessité d’avoir un enseignant auto-entrepreneur pour 3 heures

de cours si CCA car tous les autres enseignants ont déjà des
cours à René Leduc ce jour-là

○ La proposition sera déclinée tout en sachant qu’il sera difficile pour le
club de solliciter Marcel Bec pour d’autres demandes à l’avenir.

Tournois
● Tournoi de Meudon du 1er au 17 juillet 2023

○ 4 tableaux
○ Plus de 350 participants + une longue liste d’attente
○ 3 vainqueurs Meudonnais parmi les 4 tableaux

■ Julie Ade : Dames +45
■ Raphaël Schiaparelli : Messieurs +45
■ Hugo Dorleac : Messieurs Senior

● Tournoi interne jeunes et adultes (en cours) du 1er septembre au
1er octobre

○ 173 jeunes inscrits (29 filles, 144 garçons)
○ 102 adultes inscrits (11 Dames senior, 52 Messieurs senior, 39

Messieurs +45), soit 10 personnes de plus que l’année dernière.
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Équipes fanion Hommes et Femmes
● Equipe Hommes 1

○ Elle remonte en National 3
○ Rayane est désormais numéroté (top 100 français).
○ Ensuite Hugo est désormais 1/6.
○ Alec, le joueur américain, n’a finalement joué qu’une seule rencontre.
○ La question se pose de prendre un joueur supplémentaire, négatif, avec

l’objectif de maintenir l’équipe voire de monter d’une division.
○ On souhaite avoir un joueur qui s’entraîne au club plutôt qu’un

mercenaire qui vient uniquement pour les rencontres.
○ Sur les sommes consacrées à l’aide à la compétition, il s’agit d’aider

nos meilleures joueuses et joueurs à financer leur saison dans des
proportions très modestes par rapport à leurs besoins, mais aussi de
créer une saine émulation qui nous permet d’avoir des équipes
cohérentes, un directeur de la compétition expérimenté, des jeunes qui
ont des modèles à suivre et plus généralement un esprit de compétition
au club.

○ Il faut voir comment mettre en valeur encore mieux nos meilleurs
joueurs.

● Equipe 1 Femmes
○ Notre projet de tennis féminin ne doit pas se limiter à la journée du

tennis féminin et doit passer par le développement de la compétition
féminine.

○ Nous souhaitons avoir, à horizon de quelques années, une équipe en
National.

○ C’est un projet et un investissement sur au moins 2 ans.
○ L’année dernière, Veronika a rejoint le club et renforçait l’équipe

composée de Nina S, Iris et Béatrice. Mais la montée n’a pas été
possible car l’équipe de Châtenay-Malabry avait investi dans plusieurs
joueuses mercenaires numérotées.

○ Une jeune joueuse, numéro 1 marocaine, 600ème mondiale, espérant
participer aux jeux olympiques de Paris 2024 et recommandée par
Veronika recherche un club pour s’entraîner. Elle étudie aux USA et
pourrait venir jouer le championnat senior HDS.

○ C’est un budget supplémentaire d’aide à la compétition mais aussi un
investissement qui permettrait de conserver Veronika, de continuer à
construire une équipe, et d’avoir un projet sportif dans lequel investir
une petite partie de notre trésorerie.

● L’ensemble de l’aide à la compétition représenterait environ 2% de notre
budget.

● Vincent veut bien rédiger une politique sportive du club qui permette
d’expliquer la démarche du club.
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Animations
● Animations passées

○ Animation Senior + : vendredi 16 juin après-midi
■ 12 participants comme l’année dernière sans que ce soit exactement

les mêmes personnes.
■ L’ambiance était très bonne et tout le monde a apprécié les conseils de

Vincent ainsi que les matchs.
■ Cela avait lieu l'après-midi au lieu du matin contrairement aux années

précédentes, ce qui est moins simple en termes d’organisation.
○ APEI : lundi 19 juin

■ L’animation de fin d’année a eu lieu le lundi 19 juin sur les résines de
17h30 à 19h suivi d’un pot au club house.

○ Mercredi 21 juin : matchs libres pour les enfants de l’école de tennis
■ Organisé par Pierre et Louis
■ 105 joueurs nés entre 2008 et 2017

○ Fête du club : samedi 24 juin de 8h à 18h
■ 104 participants au tournoi de double
■ 8 personnes supplémentaires inscrites au BBQ… mais nous avons pu

constater plus d’une 40aine de personnes qui n’étaient pas inscrites
initialement, ce qui est très compliqué pour la gestion du repas. Il faut
revoir la gratuité pour l’année prochaine car c’est difficilement gérable
et cela engagerait les personnes inscrites. Le règlement sera sûrement
à faire en ligne pour simplifier la gestion le jour de la fête.

■ Vu le nombre de personnes présentes, le BBQ a été organisé en 2
services, ce qui a permis d’avancer en même temps les matchs des
phases de poules.

■ Renaud nous a grandement aidé pour les lancements de matchs
pendant que Guillaume était au BBQ. L’année prochaine, il faudra
s’assurer que ces deux postes soient assurés par 2 à 4 personnes.

■ Un stand sur la fresque écologique du tennis, prêté par la FFT, a permis
de sensibiliser une 30aine de personnes.

○ Pass'Sport : samedi 25 juin de 14h à 17h
■ 3 séances de découverte du tennis rassemblant 31 enfants de 4 ans à

12 ans ont été organisées par Vincent sur le quick de Trivaux, en
même temps que la fête du club. Les enfants et les parents étaient
ravis.

■ Présence de Claude Muret, président de l’ASM et de Francine Lucchini,
adjointe au maire en charge des sports.

● Animations à venir
○ Octobre rose :

■ Non abordé en réunion mais ce qui est fait dans les autres clubs est
soit une journée tennis féminin (bien-être, fitness) ou un TMC (a-t-on la
possibilité d’en organiser un dans ce délai? avec quel juge arbitre?)

○ Fête du tennis féminin :
■ Date à définir avant de contacter Meudon Bien Être ou autres contacts

bien-être
■ Vincent regarde qui est dispo le samedi 11 novembre

○ Iris va sûrement faire des animations pour l’école de tennis dans le cadre de
sa formation

○ Animation 2nde série :
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■ Pierre va organiser une animation 2nde série comme les années
précédentes

○ Animation nouveaux adhérents : samedi 7 octobre
■ Vincent regarde à quel enseignant proposer l’animation nouveaux

adhérents le samedi 7 octobre à René Leduc de 16h30 à 19h (accueil
30min, jeu montante-descendante, apéro après), sur 2-3 courts

Arbitrage
Le planning des premières formations par le Comité des Hauts de Seine étant sorti, un mail a
été préparé à destination des adhérents. Il sera envoyé cette semaine ou la semaine
prochaine.

Recrutement buvette
Nous cherchons une personne les samedis de 9h45h-13h15 hors vacances scolaires, avec des
possibilités d’animations. La rémunération est la même que celle de Marilyn qui gère les
mercredis. L’embauche sera gérée par l’ASM.
Stéphane va demander à NDéye d’envoyer un mail aux adhérents de plus de 16 ans par
NDéye. Ensuite, si nécessaire, on mettra l’information sur le site, Facebook et Instagram.

Tarifs cotisation membres du bureau
Reconduction de la cotisation à 100€ pour les membres actifs du bureau.

Fiches d’entretien professionnel
Des entretiens professionnels ont été réalisés avec les 9 salariés du club pour faire un point
sur leurs missions, sur l’année écoulée, et pour consigner leurs souhaits et ceux du bureau
sur l’année à venir. Ces entretiens obligatoires, réalisés annuellement depuis la mise en place
de notre bureau, sont désormais consignés dans des documents signés par les intéressés et
transmis à l’ASM.
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